

ALDEATEJADA

El edificio multiusos abrirá sus puertas por primera vez para acoger la VI Feria de la Miel

El certamen cuenta con la participación de 43 expositores, que aúnan gastronomía, cosmética y turismo durante el fin de semana

ENE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado una nueva edición de la Feria de la Miel, que este año celebra su sexto cumpleaños con el cambio de ubicación como principal novedad del certamen.

Los 43 stands de productores y comerciantes de miel, polen, derivados y productos artesanos, que en esta ocasión participarán y se darán cita en la feria estrenarán el nuevo edificio multiusos, que abrirá sus puertas para el uso y disfrute de los vecinos a partir de este fin de semana coincidiendo con la celebración de las fiestas patronales en honor a Santa Bárbara.

La inauguración de la feria tendrá lugar el sábado 5, a las 11.30 horas, y contará durante todo el fin de semana con diversas actividades como catas, degustaciones e incluso caseta con pinchos, además de castillos hinchables y ludoteca con talleres para los más pequeños. Durante la jornada de apertura habrá demostraciones de corte de la miel, de aloe vera, degustaciones de miel extraída directamente de la colmena, de morcilla patatera con miel y una cata de aceites.

El domingo, el recinto estará abierto también de 11.30 a 20.30 horas y contará con actividades y degustaciones durante todo el día.

Una feria ya consolidada y que crece cada año, como afirma el alcalde de Aldeatejada, Herminio Velasco, donde estarán presentes productores artesanos con materias primas de primera calidad, para seguir dando a conocer la miel como producto natural.



La Feria de la Miel de Aldeatejada celebra este año su sexta edición. | ENE

LOS DATOS

Degustaciones y catas

Las catas y las degustaciones para el público serán algunos de los principales atractivos que ofrecerá durante el fin de semana la Feria de la Miel. Actividades con las que se pretende dar a conocer las cualidades y propiedades naturales, culinarias y cosméticas de la miel y los productos derivados y de esta manera, ampliar los usos de esta materia primera artesana.

Inicio de las fiestas de Santa Bárbara

La VI Feria de la Miel se celebrará coincidiendo con la celebración de las fiestas patronales de Santa Bárbara, que comenzarán mañana y se prolongarán hasta el próximo lunes día 7. La primera jornada empezará por la tarde con las semifinales y finales de juegos de mesa y petanca de la Asociación de Mayores 'La Amistad', junto con los hinchables para niños y simuladores, la música de la charanga y concluirá con la fiesta temática con el Dj Toto y el karaoke. La procesión con la imagen de la Santa después de la misa será el acto principal del domingo.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Voluntarias de 'Tejemanaje' tejiendo piezas. | ENE

'Tejemanaje' celebra hoy su mercadillo solidario de prendas tejidas a mano durante el año

ENE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Asociación 'Tejemanaje' de Villamayor abrirá hoy su mercadillo solidario en el que venderán todas las piezas que han tejido a lo largo de todo el año. En esta ocasión, todos los beneficios recaudados se destinarán a la compra de juguetes para las familias beneficiarias de programas sociales de la localidad.

Bajo el lema "Un niño un juguete", las voluntarias de la asociación pondrán a la

venta todo tipo de prendas de lana: gorros, bufandas, cuellos de lana, cintas para el pelo e incluso adornos navideños elaborados con lanas y cintas como coronas o detalles para el árbol de Navidad. El mercadillo este año está instalado en un local de la calle Horno y estará abierto desde las 9.30 a las 14.00 horas y de 16.30 a 20.00 horas. Un modo de adelantar esos regalos navideños únicos y colaborar con una buena causa.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Programa de radio de 'Ciudad de los Niños'. El grupo de mayores de 'Ciudad de los Niños', 'Cibercarba', realizó una nueva emisión de su programa de radio 'Menueta Voz', en el que entrevistaron al actor salmantino y vecino de Carbajosa, David Ventosa, de gira con su obra 'Devenire'. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

Los campamentos infantiles temáticos de cocina y juegos centran el programa navideño

Las actividades incluyen también talleres de scrap, iclay y arte floral

ENE | SANTA MARTA

La concejal de Familia e Infancia de Santa Marta, Silvia González, presentó ayer junto al animador sociocomunitario, Javier Martín, la programación de actividades que se desarrollarán durante las vacaciones navideñas y en la que los más pequeños serán los principales protagonistas, con el objetivo de "facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral

en estos días de vacaciones escolares de Navidad".

Un programa que incluye propuestas lúdicas y culturales variadas que comenzarán el día 23 y se prolongará hasta el 7 de enero con los campamentos 'Navidiver Chef', en el que se combinarán actividades de cocina e informática en la Escuela Municipal de Hostelería, y 'Navi Juega', que acogerá talleres lúdicos y

juegos para los más pequeños en el Edificio Sociocultural.

Además, se han organizado talleres de scrapbooking (infantil y adultos), iclay y arte floral y no faltarán la cabalgata y la visita de los Reyes Magos el día 5.

Las actividades tendrán lugar por las mañanas, de 9 a 13.30 horas, con posibilidad de horario de madrugadores desde las 8, y tardones, hasta las 15 horas.



Silvia González, edil de Familia, y Javier Martín, animador sociocomunitario. | ENE